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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE PRIMAIRE SAINT-GABRIEL 
 

Procès-verbal de la 1re réunion ordinaire du conseil d’établissement 

tenue le 24 octobre 2024, à 18 h 30, à l’école Saint-Gabriel 
 

1. PRISE DES PRÉSENCES 
 

           Présentes : 
           Mme Nancy Favreau, parent 
           Mme Audrey St-Amant, parent 

           Mme Audrey Bourque, parent 
           Mme Joëlle Petit, parent 

           M. Kevin Goudreau, enseignant 
           Mme Myriam Couture, enseignante 
           Mme Myriam Roussel, enseignante 

           Mme Karine Ponton, enseignante 
           M. Marc Poirier, directeur 

 
           Absentes : 
           Mme Yolande Bouchard, tech. en service de garde 

           Mme Émilie Homan, parent 
 

2. VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
           Nous avons quorum ce soir. 
  

3. SECRÉTARIAT DE LA RENCONTRE 

 
           Karine Ponton est nommée secrétaire. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
           Audrey Bourque propose l’ordre du jour tel que présenté. 

 
➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. LECTURE ET ADOPTION DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 
 
           Audrey St-Amant propose l’adoption du procès-verbal du 

          18 juin 2024. 
 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

6. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

 
           Aucun suivi 

 
7. ÉLECTION À LA PRÉSIDENCE ET VICE-PRÉSIDENCE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

  
           Il est proposé par Audrey Bourque et résolu : 
 

           Que Nancy Favreau agisse à titre de présidente du conseil 
           d’établissement 2024-2025. 

 
           Il est proposé par Nancy Favreau et résolu : 
 

           Que Audrey St-Amant agisse à titre de vice-présidente du 
           conseil d’établissement 2024-2025. 

 
➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8. NOMINATION DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 
 

           Aucun membre présent ce soir 
 

9. FORMULAIRE DE DÉNONCIATION D’INTÉRÊT  

 
M. Poirier explique la nature du formulaire. Si notre condition  

           change en cours d’année, nous devrons le compléter. 
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CÉ 2024-2025-006 
 
 

10.  RÈGLES DE LA RÉGIE INTERNE 

 
M. Poirier remet le document aux membres du comité et fait  

           ressortir les éléments importants. 

 
11.  CALENDRIER DES RENCONTRES 

 
           M. Marc Poirier propose de prévoir 5 rencontres cette année 
           (incluant celle de ce jour).  

 

• Mardi 29 octobre 18h30 

• Mercredi 4 décembre 18h30 

• Mardi 4 février 18h30 

• Mercredi 2 avril 18h30 

• Mardi 6 mai 18h30 

• Mardi 10 juin 18h30 

 
➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
12.  FORMATION OBLIGATOIRE 

 
          Une formation est obligatoire pour les membres siégeant sur  
          un conseil d’établissement scolaire.  

 
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-       

secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-
etablissement/formation-obligatoire 
 

13.  BUDGET DE FONCTIONNEMENT DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT  

 
          Présentation du budget par le directeur. Ce dernier est de    
          l’ordre de 250$.  Historiquement, ces sous restent et l’argent  

          est utilisé autrement. Les membres du conseil veulent que les 
          sous servent aux élèves. 

 
➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-%20%20%20%20%20%20%20secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-%20%20%20%20%20%20%20secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-%20%20%20%20%20%20%20secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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14.  CALENDRIER DES ÉTAPES ET DES COMMUNICATIONS 
2024-2025 
 

           Marc rappelle les dates des diverses communications 
           (première communication et bulletins) et la pondération. 

 
15.  PHOTOS SCOLAIRES 

 

           Marc souhaite recueillir les impressions des parents. Nancy 
           mentionne qu’elle a été satisfaite de son côté.  Joëlle 

           mentionne qu ’elle n’a pas trouvé le site convivial, que les 
           photos de ses enfants sont moins belles que les années 
           précédentes.  Audrey rapporte que ses enfants ont apprécié se 

           sentir moins pressés (sur deux jours).  Audrey Bourque va 
           regarder auprès de Julye Fortier pour vérifier ses disponibilités. 
           Karine sortira la liste des prix des différents forfaits offerts. 

 
16.  SERVICE DE REPAS LE MIDI 

 
             Nancy est retournée voir le propriétaire de la cantine. Comme 
             il n’avait pas eu de nouvelles cette année, il se demandait si 

             l’école avait été déçue. Nancy mentionne que certains 
             parents commencent à se demander si le service reprendra. 

             Le menu doit être approuvé par Marc. Deux choix de menu 
             comme l’an dernier, ce serait intéressant.  Marc va approcher 
             Yolande; Nancy, le propriétaire.  Sachant que pour nous, le 

             vendredi n’est pas la journée optimale, il faut trouver une 
             autre journée fixe.  Prévoir l’établissement d’un plan de match 

             en cas de journée de tempête. 
 

17.  COUR D’ÉCOLE 

 
            Marc parle des modifications et ajouts apportés à la cour 

            d’école depuis la rentrée.  Un émondeur viendra sous peu 
            pour couper les arbres morts et retirer les branches 
            encombrantes. Il rapporte les problématiques vécues avec le 

            voisin qui reçoit des roches.  
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CÉ 2024-2025-008 
 

 
 
 

 
 
 

18.  PROJET DE CONSTRUCTION D’UN GYMNASE 

 
            La brigade de jeunes leaders a participé à la conférence de 
            presse.  Le projet serait pour 2026.  La prochaine étape, c’est 

            un plan. Aucune date connue pour le moment. 
 

19.  ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES 
 
            Marc présente un tableau comportant les sorties prévues pour 

            l’année scolaire 2024-2025. L’objectif est que cela coûte le 
            moins cher possible aux parents. 

 
            Les membres du CÉ donnent leur approbation pour toutes les 
            animations ou sorties inscrites dans ce tableau.   

 
➢  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

            Audrey St-Amant parle de Carbure Aventure à Sherbrooke. 
           Marc se renseignera à ce sujet. 

 
20.  CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 

            Kevin a fait des démarches pour trouver des campagnes de 
            financement pour amoindrir le coût de la sortie de fin d’année 

            proposée aux 6e année.  Il nous présente une campagne avec 
            la pâtisserie Duquette (bûches de Noël). Un minimum de 
            2000$ de vente doit être atteinte. Selon ses calculs, ça 

           équivaut à une moyenne de 3-4 items par élève.   
 

            Les membres du CÉ donnent leur approbation pour cette  
            campagne de financement proposée par Kevin. 
 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

           Marc souhaite d’abord discuter avec les enseignants pour les 
           campagnes de financement école. 
           Sur la Ruche, il y aurait possibilité de doubler la mise jusqu’à 

           concurrence de 5000$. 
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CÉ 2024-2025-009 

            Audrey St-Amant propose une campagne de financement en 

            lien avec les plantes et les produits du miel.  Audrey B. nous 
            rappelle qu’une campagne avec Poivre des iles a déjà été 
            faite. 

 
21.  ORGANISME DE PARTICIPATION DES PARENTS (OPP) 

 
            Une conteuse (Danika Cormier) viendra jeudi pour 
            l’Halloween.  L’horaire a été transmis aux enseignants par 

            Yolande. Des bonbons seront remis en fin de journée. 
 

22.  SERVICE DE GARDE 
 

            Sans objet 

 
23.  COMITÉ DE PARENTS 

 

            Sans objet 
 

24.  CORRESPONDANCE 
 

            Aucune 

 
25.  AUTRES SUJETS 

 
            Aucun 
 

26.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

           Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est  
           proposé par Audrey Bourque, et résolu : 
 

           QUE la séance soit levée à 8h27 
 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
________________________ _____________________________ 
  (signature)          (signature) 
  La présidente d’assemblée                                Le directeur 

 


